

RUBÉN TANI
EDGARDO PÉREZ

El pensamiento crítico y social de José Luis Rebellato

El presente trabajo es una elaboración de algunas conclusiones a las que arribamos en *Introducción al pensamiento de José Luis Rebellato: teoría, práctica y praxis*, resultado de la recopilación de trabajos éditos e inéditos de Rebellato y de la investigación que realizamos en la Multiversidad Franciscana de América Latina entre 2002 y 2003. En esta ocasión, tratamos de proporcionar un panorama general del pensamiento de este filósofo uruguayo quien sostiene que la filosofía se realiza en la praxis.

Creemos que este es uno de los aportes más significativos del pensamiento filosófico de Rebellato se expresa en su reflexión sobre la solidaridad, la ética del reconocimiento, la comprensión hermenéutica y la praxis política en relación con la práctica pedagógica y la interacción en diversas comunidades.